

令和3年10月1日

社会福祉法人さざんか会  
魔法のランプ  
管理者 山田朝広

## 魔法のランプの休止について

拝啓、皆様には、時下ますますご清祥のことと存じます。

日頃は、当事業所のサービスをご利用いただきまして、心より厚く御礼を申し上げます。

さて、当事業所は皆様のご支援のおかげをもちまして、平成11年10月より松が丘の一軒家にて事業を開始し、22年間という歳月、続けてまいりました。しかし、以前にもお知らせしました通り、ここ数年、登録ヘルパーさんの不足や新型コロナウィルス感染症拡大での利用の減少等により、当事業所の業績が悪化し、経営が成り立たなくなり、これ以上、事業を続けることが困難になってしまいました。

つきましては、苦渋の決断ではございますが、**当事業所の全ての事業を来る令和3年9月30日木曜日**をもちまして、当分の間、「休止」という判断を致しました。

皆様には、大変ご不便、ご迷惑をお掛け致しますが、何卒ご了承賜りますよう、お願い申し上げます。

尚、再開の目途については、今のところ立ってはいませんが、できるだけ早く再開できるようにして参るつもりです。その節は、またよろしくお引き立てのほど、心よりお願い申し上げます。

敬具